

LEÇONS A TIRER

3

POURQUOI ILS BRISENT LES GREVES.

La CFTC est aux ordres de l'Eglise qui a toujours été contre les ouvriers. F.O. est entre les mains de Jouhaux et Cie qui ont toujours été prêts à briser les mouvements qui mettaient l'Etat capitaliste en péril. La direction de la CGT est entre les mains des chefs staliniens qui ont encore plus peur de la Révolution ouvrière que du capitalisme. En France comme en Italie, ils veulent seulement des postes de MINISTRES dans l'Etat bourgeois. Pour cela ils font un petit chantage auprès des capitalistes. Une grève par-ci, une grève par là. Mais ils craignent une grève générale illimitée qui renverserait le régime pourri. Ils font tout pour empêcher l'extension des grèves. Ils ne servent pas le prolétariat, ils S'EN SERVENT. Avec leurs combines qui fatiguent tout le peuple travailleur, ils apportent inconsciemment de l'eau au moulin du fasciste De Gaulle.

COMMENT ILS BRISENT LES GREVES.

Nous avons vu cela de près à Brest. Tout d'abord les dirigeants proposent toujours des augmentations HIERARCHISEES qui divisent les travailleurs. En plus, ils ne font rien pour intéresser les petits retraités à la lutte ouvrière. Enfin ILS NE FONT JAMAIS VOTER DES MOTIONS pour exiger de la centrale syndicale, LA GREVE GENERALE. Et, bien entendu, il n'est pas question de savoir quel soutien sera donné aux grévistes. Quand les dirigeants ont fait tout le possible pour que l'enthousiasme baisse, ils font vote sur vote pour décider les travailleurs à reprendre le travail. On a vu cette honteuse comédie

au syndicat de l'Arsenal. Pour le bâtiment, on a vu Manach inviter les gars à reprendre le boulot en employant des phrases détournées. "Un coureur repose ses muscles avant le départ" ...voilà ce qu'il dit. Et le départ ? C'est pour Paques ou pour la Trinité ? Mystère. C'est le leader qui décidera. (Seulement un coureur s'alimente en vue d'une course, tandis qu'avec la baisse du pouvoir d'achat on ne peut pas dire que les travailleurs seront plus forts demain qu'ils ne sont aujourd'hui). Et, avant de passer au vote, si un camarade demande la parole pour appeler à continuer la lutte. Alors il est calomnié, insulté, et parfois on lui retire le micro. D E M O C R A T I E..

QUI SONT LES DIVISEURS ?

Est-ce que ce ne sont pas ceux qui agissent de telle façon que des gars du bâtiment croient que ce sont les gars de l'Arsenal qui les ont laissé tomber ? Est-ce que ce ne sont pas ceux qui démoralisent les ouvriers en brisant leurs mouvements ?

NOUS DISONS.

Camarades, ceux qui ne reprennent pas leurs timbres syndicaux commettent une grave erreur. Le syndicat n'est pas aux bureaucrates mais aux ouvriers. Si vous ne voulez plus être trahis, restez au syndicat, mais exigez le respect de la démocratie et une juste tactique de lutte pour les salaires, le pain et un Gouvernement Ouvrier-Paysan. Camarades, pendant des années les chefs staliniens nous calomniaient et combattaient l'échelle mobile des salaires. Vous avez vu leurs retours de vestes. Vous avez vu ce que valent les calomniateurs. VENEZ AVEC NOUS pour renforcer l'avant garde prolétarienne. A D H E R E Z A U P . C . I ! !

Un camarade de NEUVES MAISONS (MEURTHE ET MOSELLE) NOUS écrit, 29 sept

"Ici, 30.000 métallos et 12.000 mineurs sont en grève. Au 9ème jour de la grève, celle-ci apparaît sans issue si elle n'est pas généralisée, et les leaders du syndicat ne font rien pour qu'elle le soit." Parions que les leaders disent là-bas aux gars - "Attendez que Brest soit prêt".